

Regierungsratsbeschluss vom 31. Oktober 2023

Schriftliche Anfrage Andrea Elisabeth Knellwolf betreffend "Bussen-Falle" Autobahnauffahrt St. Jakobstrasse

P235408

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Trotz der korrekten Beschilderung bei der Baustelle kam es wiederholt zu Streifkollisionen. Es mussten folglich weitere Massnahmen ergriffen werden, um die Sicherheit der Bauarbeiterinnen und Bauarbeiter zu erhöhen. Um die Einhaltung der signalisierten Maximalgeschwindigkeit von 30 km/h zu verbessern, wurde eine mobile Radaranlage installiert.

Der Regierungsrat anerkennt, dass bei einzelnen Autofahrerinnen und fahrern auch nach den Verbesserungen Verunsicherung bezüglich der geltenden Höchstgeschwindigkeit bestand. Zu betonen ist, dass die Geschwindigkeitskontrolle zwecks Erhöhung der Verkehrs- und Baustellensicherheit erfolgte.

